
Herr Hildebrandt, CDU-Fraktion,  fragte bezogen auf die Antwort, ob die Verwaltung 
selbständig tätig und prüfen werde, welche Umsetzungsmöglichkeiten zu den Standorten und 
Investitionsmöglichkeiten von Betreibern bestünden sowie im Ergebnis dessen dem Stadtrat 
entsprechende Vorschläge unterbreite.  
 
Herr Stäglin, Beigeordneter für Planen und Bauen,  sagte dies zu.  
 
 
Die Antwort der Verwaltung wurde mit Nachfragen zur  Kenntnis genommen.  
 


